## 2023年度 「東風祭」(高校生) 実施レポート

## 【文化祭】 2023年7月4日(火) 実施

東風祭1日目。今年は全校生徒が体育館に集まり、開会式を行いました。吹奏楽部による迫力ある演奏で東風祭が幕を開けました。開会式終了後、高校1年生による「教室企画」、高校2年生による「ステージ発表」、高校3年生による「ミニシアター」、そして、文化部(美術部、写真部、書道部、茶華道部、科学部、文芸部、ESS部)による作品展示や企画を行いました。

「教室企画」では、各教室を装飾して、まるで教室が別空間であるかのような演出を行いました。お化 け屋敷や縁日展示、クイズ番組風の企画など、各教室に長蛇の列ができる賑わいでした。

「ステージ発表」では、体育館のステージで大道具や小道具を使った発表を行いました。昔話にオリジナル要素を取り入れリメイクしたもの、映像を取り入れたもの、ステージだけでなく体育館全体を活用したものなど、各クラスの努力と工夫がみられる発表でした。

「ミニシアター」では、各クラスで動画作成をし、教室をシアターに見立てて上映を行いました。各クラス編集技術の高さ、ストーリーの質の高さに驚かされつつ、クラスで協力して楽しみながら作成したことがうかがえる企画でした。



▲吹奏楽部の演奏



▲高1 教室企画



▲高1 教室企画



▲高2 ステージ発表



▲高2 ステージ発表



▲高3 ミニシアター



▲高3 ミニシアター



▲写真部の展示



▲茶華道部の展示

お昼ごろには、キッチンカーによるパンやクレープ、焼きそば等の販売が始まりました。そして、中庭では書道部がパフォーマンスを披露しました。

また、体育館では有志発表が始まり、まるでライブのような盛り上がりでした。続いて合唱部、演劇部の発表があり、1日目の文化祭は終了しました。



▲キッチンカー



▲キッチンカー



▲書道パフォーマンス



▲有志発表



▲合唱部の発表



▲演劇部の発表

## 【体育祭】 2023年7月6日(木)・7日(金) 実施

準備日を1日挟んで、6日(木)、7日(金)の2日間で体育祭を実施しました。

1日目は学年競技が順に行われ、体育祭のメインイベント、集団演技が披露されました。集団演技は、 高校1年生から3年生まで学年を超えた団結力が試される演技です。どの団も練習の成果が発揮されて おり、グラウンドの使い方や演技の見せ方など見る人を楽しませる工夫がされていました。



▲団長による宣誓



▲高1競技 大縄跳び



▲高2競技 台風の目



▲高3競技 綱取り



▲緑団 集団演技



▲青団 集団演技







▲赤団 集団演技



▲紫団 集団演技

体育祭2日目は団対抗競技が行われました。団対抗競技は中学生から高校生までが力を合わせて勝利を目指し、大いに盛り上がりました。

競技終了後は体育館に集まり、閉会式を行いました。天気にも恵まれ、無事東風祭を終えることができました。



▲全校生徒で準備運動



▲団対抗玉入れ



▲団対抗綱引き



▲団対抗綱引き



▲団対抗障害物リレー



▲団対抗障害物リレー



▲団対抗リレー



▲クラス旗



▲クラス旗